

BOLETÍN DE PRENSA No. 026

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede de la reunión ordinaria del Comité Estatal Interinstitucional para la Formación y Capacitación de Recursos Humanos e Investigación en Salud, CEIFCRHIS, con el objetivo de otorgar las plazas para servicio social a alumnos del Centro de Ciencias de la Salud.

A la reunión se dieron cita los representantes del ISEA, IMSS, ISSSTE, DIF Estatal, Centenario Hospital Miguel Hidalgo, además de la Escuela de Enfermería Central Médico-Quirúrgica, Enseñanza Tercer Milenio, las Universidades Cuauhtémoc, La Concordia, del Valle de México y la Autónoma de Aguascalientes, entre otras instituciones formadoras y capacitadoras de personal para el área de la salud.



Se contó con la presencia del maestro en administración, Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; en su mensaje a los miembros del Comité puntualizó su interés por trabajar sumando esfuerzos y formar egresados de calidad para engrandecer al Estado, así mismo recalcó la importancia de los convenios de colaboración e investigación, entre la UAA y las instituciones de salud.

Externó el maestro Andrade Cervantes que gracias a la preparación de los egresados de la UAA, ahora muchos de ellos se desempeñan en puestos claves en los sectores que se dedican al cuidado de la salud, enfatizó en la necesidad de seguir vinculados para beneficio de la sociedad.

Por su parte el doctor Francisco Esparza Parada, Secretario de Salud del Estado de Aguascalientes mencionó que el CEIFCRHIS, es un Comité que repartirá equitativamente los recursos humanos para la salud a fin de que los alumnos vayan a realizar su servicio social en los lugares donde se requieren, puntualizó que se tomará en cuenta el promedio de los estudiantes para asignar las plazas a las que van a competir.

Destacó el doctor Esparza Parada que el Comité supervisará el cumplimiento de los requisitos exigidos en los campos clínicos, para que los alumnos realicen una buena práctica profesional, internado o servicio social.

En la reunión, el doctor Raúl Franco Díaz de León, Decano del centro de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, hizo la entrega de un reconocimiento al ISEA por lograr ubicar las residencias médicas en el "Nivel 1 de Consolidación", a través de la Evaluación Nacional realizada por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación

Superior, CIEES, mismo que fue recibido por el Secretario de Salud, doctor Francisco Esparza Parada.



Cabe destacar que son aproximadamente setenta las plazas para servicio social que se asignaron a los estudiantes de las carreras de Medicina, Enfermería, Podología, Nutrición y Terapia Física del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA, a quienes se les exige un desempeño ético y profesional.